

11月 園だより

<教育目標> ・元気に遊ぶ子ども
・豊かに感じる子ども
・考え工夫する子ども
R5. 10. 31 文京区立本駒込幼稚園



人とつながる・活動をつなげる

園長 藤田 智子

10月7日、爽やかな秋晴れの中、運動会を開催しました。4年ぶりに全学年揃って実施することができ、ご来賓の皆様にもご来園いただきまして活気あふれる運動となりました。『森』をテーマとして、園のみんなでイメージを共有し、学年間の交流を楽しみながら取り組んだ運動会でした。保護者の方々には、用具の準備や観覧場の譲り合いなど、スムーズな運営のためにご協力をいただきありがとうございました。

運動会の翌週、子どもたちは、他学年が演技や競技で身に付けていたものを貸してもらって一緒に踊ったり、真似をして自分なりに作ってみたりするなど、興味をもったことを遊びに取り入れて楽しんでいました。また、園庭では、他の学年の競技でやってみたかったものを教えてもらいながら一緒にやってみるなど、連日ミニ運動会が続きました。運動会後も、楽しそう！やってみよう!!と、子どもたちの心と体が動く意欲的な姿をたくさん見ることができました。

10月23日には、年中組と年長組が、バスであらかわ遊園に遠足に行きました。子どもたちは、幼稚園の友達と一緒にいく遊園地に心を躍らせ、わくわくした表情でバスに乗ってあらかわ遊園に向かいました。友達と一緒にいろいろな乗り物に乗ったり動物を見たりして、楽しい経験になりました。翌日、各学級では、遠足の経験を遊びに生かす様子が見られました。今、年長組では、友達と相談しながらジェットコースター、メリーゴーランド、豆汽車などを作っています。すみれ組遊園地が出来上がったなら遊びに行きたいと楽しみにしている子どもたちがたくさんいます。楽しい交流の機会になることでしょう。

11月には、3学年一緒に六義園に遠足に行きます。他学年の幼児との交流を通して直接体験の中から人との関わりを幅を広げ、一緒だと楽しいねという気持ちをもったり、思いやりをもって相手に接したりする経験を積み重ねていきたいと思えます。

11月も楽しい活動をたくさん計画しています。人とのつながり、活動と活動のつながりを大切にしながら、豊かな経験を積み重ねることができるよう取り組んでまいります。



あらかわ遊園のメリーゴーランド



あらかわ遊園のイモムシ型ジェットコースター



友達と相談しながら乗り物作り

